
Reunión  19.09.2018. 
Asistentes: 
Nico, Joserra, Yoly, Aroa, Rosa, Luisfer. 
 
-Extraescolares. 
Hay que actualizar las extraescolares que están en la web, hay que añadir pintura, persona de 
contacto y teléfono. Y danza, persona de contacto y teléfono. 
 
-Banco de Libros. 
Se ha contactado con el Ayuntamiento de Montija, se ha hablado con Beatriz, y nos confirma 
que el dinero que queda pendiente y no se ha gastado, se pueden compra 5 tablets con su 
funada y cargarlo al Ayuntamiento. De esta forma se consumiría el saldo pendiente asignado al 
banco de libros para este curso, Joserra ya tiene los datos para facturación. 
Por otra parte nos dicen que estaría bien hacer un escrito en el que se explicará esta cuestión. 
Se redactará para su entrega en el ayuntamiento y también se hará para el ayuntamiento de 
Espinosa, quedando también consumido su presupuesto. 
Queda el tema de las tablets zanjado de la siguente forma:  
17 tablets, para el Ayuntamiento de Espinosa de los Monteros 
  5 tablets, para el Ayuntamiento de Montija. 
 
-Actividades a realizar. 
Subvención Ayuntamiento. 
El Ampa se ha presentado a la subvención del Ayuntamiento para la realización de actividades. 
Se han presentados dos conciertos didácticos, una con Diego Galaz y otro con Neonymus. 
Desde dirección les atrae mucho la idea, pero hasta que no tengamos resolución no podemos 
concertar ni los conciertos ni los días. 
 
Evolución del cine 
Por otra parte queda pendiente hablar con el instituto, para retomar la actividad que se planteó 
el año parado y no se pudo hacer, relacionada con la evolución del cine, dentro del marco de la 
magía. 
Hay que esperar a octubre, para ver si se constituye de forma oficial su AMPA. 
 
Varios. 
Carta a la Junta. 
Se plantea escribir a educación para que si pueden, y viendo que Releo plus no es efectivo, si 
van a modificar la forma, contemplen la figura del Banco de Libros de intercambio dentro de los 
centros. 
Incluso se podría incluir el movimiento de profesores que hay anualmente. Planteándolo de 
manera muy cortes. 
 
Consejo Escolar. 
En breve habrá consejo escolar y  se hace hincapié en recordar varias cuestiones: 
Que desde el profesorado recuerden no escribir en los libros 
Que se utilice el material adquirido, incluso que vean la posibilidad de utilizar los libros de 
inglés que hay y no se utilizan, son los libros correspondientes a los cuadernillos adquiridos. 
Que vayan coordinando y mirando la forma de cambiar los libros de matemáticas para que el 
curso que viene todos los cursos que corresponda tengan su material de ABN. 
 
Actividad cuatro Valles Pasiegos. 
Desde los cuatro Ayuntamientos  Pasiegos, se están coordinando para reforzar la entidad 
pasiega, dentro de los que se encuentra el Ayuntamiento de Espinosa. 



Entre las actividades que se pretenden realizar, hay una línea orientada a los colegios y 
gestionadas por los Ampas, y que entendemos muy beneficiosa para entender las 
singularidades de nuestra comarca. 
Para ello se plantea, en alguna de las reuniones mantenidas por los ayuntamiento, 
convivencias entre los centros de las cuatro Villas, sería un día, en principio por sorteo, y nunca 
en invierno. 
Rosa hablará con una de las Alcaldesas, que también es presidenta del AMPA de San Pedro 
del Romeral, y le planteará que por una cuestión de logística y como primera toma de contacto. 
Espinosa podría ser el primer colegio donde se hiciera la convivencia. 
También tendríamos que saber, las actividades que se hagan, se gestionan por los AMPAS, 
pero como se financian?. 
Por otra parte y en paralelo, tendremos que hablar con dirección de nuestro centro, para que 
nos dé el visto bueno de las posibles actividades, pudiendo plantear la semana cultural como 
semana para realizar la convivencia. 
 
Jornada Continua. 
No vemos apoyo este año, desde el centro para plantear la votación sobre la jornada continua, 
pero sí que entendemos que necesitamos saber, cual es el apoyo de las familias a este 
respecto. Puesto que hay familias que han entrado a formar parte del centro desde los 
primeros cursos de infantil, y creemos necesario saber el apoyo para poder plantearla o no. 
Se debate la posibilidad de hacer un sondeo y preguntar mediante un tic en una circular que 
puedan sacar los niños y luego devolverlas. 
Según el resultado, se sabría de manera orientativa el apoyo que tiene el cambio de jornada. 
 
Ampa. 
Creemos que el AMPA es una figura, que las familias no tienen muy claro que es lo que se 
hace, y no tienen acceso a la información de las actividades o trámites que se van realizando 
durante el curso. 
Por lo que intentaremos que se cuelguen las actas de las reuniones realizas de manera 
periódica en la web, en el apartado del AMPA. 

  


